

Beschlussvorschlag für den Kulturausschuss

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die institutionelle Förderung der Heimatnaturgarten Weißenfels gGmbH in Höhe von 350.000,- Euro, für das Haushaltsjahr 2022 zu beschließen und beauftragt den Oberbürgermeister den Betrag in die Haushaltsplanung für das Jahr 2022 aufzunehmen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Kulturausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 4	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 10	dagegen: 0	Enth.: 0

Held
Ausschussvorsitzender